

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Jeudi 09 Octobre 2025

Etaient présents :

COMOLE Victor, MOUTAULT Nolan, KELLNER ABOLIVIER Diane, MORTEAU Sasha, GUEGNARD Mily, PLUMEGEAU Clara, SIMON Erwan, CHARPENTIER Mila, FRANZETTI Mila, GALLAND REGENT Elyse, GRELLIER LAFON Gabriel, BRUYAS Aleyna, CHAMPION Jade.

Mme LEGEARD, Mme MAURIN MAUBERGER, Mme VAUCELLE, Mme TRAVOUILLON, Mme PELLETIER.

Mme RENAULT Amandine.

Absents et excusés :

Mr RIGAULT, Mme PROD'HOMME.

PREUD'HOMME Lenzo, GIBOUREAU Sophie-Jane, PERRIER Julia, BENOIT Arthur, DEVOLDER Stella, GOUASNIA Walid, BRETEAU Eloïse.

1 - DESIGNATION DES RAPPORTEURS PAR ETABLISSEMENT SCOLAIRE

Un second compte rendu de cette réunion sera envoyé à chaque élu référent pour être distribué aux différents chefs d'établissement :

- ❖ Ecole St Joseph : GUEGNARD Mily / GRELLIER LAFON Gabriel
- ❖ Ecole Théophraste Renaudot : COMOLE Victor
- ❖ Ecole J. Prévert : FRANZETTI Mila
- ❖ Collège Joachim Du Bellay : CHAMPION Jade / KELLNER ABOLIVIER Diane
- ❖ Collège Chavagnes : SIMON Erwan / PLUMEGEAU Clara

2 – PERSPECTIVE POUR L'ANNEE 2025-2026

Nous sommes à mi-mandat.

C'est l'occasion de faire un point sur les animations qui ont bien fonctionné jusqu'à présent : la chasse aux œufs et le marché de Noël.

Une nouvelle animation est prévue le mercredi 17 décembre à l'Échevinage.

Nous nous y réunirons pour installer la salle, préparer des cartes de vœux destinées aux établissements accueillant des personnes âgées, mettre en place des activités manuelles qui seront proposées aux familles.

Les services techniques nous ont confié la mission de peindre et décorer le fléchage pour orienter les visiteurs.

Pour clore l'après-midi du 17 décembre, nous prendrons un goûter tous ensemble, puis nous pourrons terminer la journée autour d'un film, soit à la médiathèque, soit au cinéma.

Lors du marché de Noël, nous irons au foyer des capucins pour distribuer des chocolats. A l'échevinage, il y aura également l'association des P'tits Loudunais qui proposera de la restauration, la rencontre avec le Père Noël ...

Les enfants souhaiteraient également travailler sur des actions pour embellir la ville au quotidien notamment en créant des petits slogans humoristiques sur des thèmes comme les mégots jetés par terre.

Ils aimeraient collaborer avec les espaces verts dont Alexandre est responsable, et pourquoi pas avec Mme Bonnet et Mr Jager.

Pour la fois prochaine, Mme Legeard demande aux enfants de réfléchir à des questions afin d'échanger sur le fonctionnement du service et les actions possibles afin d'animer et de rendre intéressante la rencontre avec Alexandre.

Un peu plus tard dans l'année, nous pourrions envisager une visite de la serre municipale afin de mieux comprendre le travail réalisé par l'équipe.

Les enfants ont également évoqué la rénovation des parcs de jeux.

Les enfants souhaiteraient également passer du temps avec les personnes âgées en organisant un après-midi jeux de société, suivi d'un moment de partage autour de crêpes, avant les vacances de février.

Pour cela, Mme Legeard leur a demandé de réfléchir aux jeux qui pourraient être proposés, certains pouvant être empruntés à la médiathèque pour l'occasion.

Amandine se renseigne auprès des personnes travaillant au CCAS pour une rencontre afin d'échanger sur le projet.

Mme Legeard explique aux enfants qu'au mois de mars prochain auront lieu les élections municipales, et, que peu importe les résultats, il y aura toujours un suivi avec le Conseil Municipal des Enfants.

Gabriel demande si le passage piéton de l'école St Joseph sera refait en haut de la mairie.

Pour cela, Amandine ira prendre une photo de l'ancien passage afin que Mme Legeard puisse le visualiser et en parler lors du bureau municipal.

Mme Legeard rappelle aux enfants qu'il est important d'être présents lors des commémorations. La prochaine aura lieu le 11 novembre, il serait donc souhaitable que les enfants soient disponibles à cette date au moins pour le rassemblement à Loudun.

Et pour conclure, nous avons également évoqué une collecte de jouets ou autres objets.

L'idée serait que chacun puisse déposer ce dont il n'a plus besoin, et que ceux qui ont besoin puissent les récupérer. Le sujet est à approfondir.

LA SEANCE EST LEVEE À 19h00